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une fois à mes homologues de l'APEC pour relancer l'élan de la
libéralisation du commerce .

La réunion d'Osaka produira un Programme d'action détaillé qui
sera présenté aux dirigeants de l'APEC, y compris le premier
ministre Chrétien et le président Ramos, à leur Sommet du
19 novembre . Les dirigeants s'y .engageront à éliminer
progressivement les barrières tarifaires et non tarifaires, et à
poursuivre le travail touchant notamment les procédures
douanières, les normes et la conformité, l'investissement, les
marchés publics et la médiation des différends .

Le Programme contient aussi des plans de travail - acceptés par
les divers groupes de travail de l'APEC - dans des domaines comme
les transports, les télécommunications, la mise en valeur des
ressources humaines, les petites et moyennes entreprises ainsi
que la science et la technologie au service de l'industrie . Un
certain nombre de firmes canadiennes sont déjà impliquées dans
les activités des groupes de travail et aident à assurer que le
travail de l'APEC répond aux objectifs et aux besoins du secteur
privé .

Le travail de l'APEC semble assez formidable puisque nous visons
le libre-échange d'ici 2010 entre les économies développées, et
d'ici 2020 entre les économies membres en développement . Mais il
est évident que nous visons plus que la libéralisation de s
marchés dans la région Asie-Pacifique, car ce serait là une
entreprise trop modeste . Ce que nous tentons vraiment de faire,
c'est de nous donner un instrument pour forcer le rythme de la
libéralisation à l'échelle du monde .

Nous sommes satisfaits du partenariat que nous avons forgé avec
les Philippines dans les dossiers de l'APEC . Nos deux pays
accueilleront les prochaines réunions de l'APEC - les Philippines
en 1996, et le Canada en 1997 . Nous collaborons aux niveaux des
politiciens et des officiels pour nous assurer que les deux
prochaines années de discussions au sein de l'APEC permettent
d'avancer concrètement nos objectifs .

Le succès de nos efforts pour ouvrir les marchés et pour créer
des débouchés sera ultimement déterminé par les efforts de
sociétés comme les vôtres pour tirer avantage de ces débouchés .
Votre travail a déjà bien porté fruit . J'ai confiance que vous
saurez maintenir le même niveau de succès et que les sociétés
canadiennes et philippines poursuivront leur collaboration
avantageuse pour nos deux pays .

Merci .


